

## MinCIT, Fontur y Canal Trece lanzan convocatoria para la segunda temporada de *Colombiar*



Con un gran evento realizado en el Jardín Botánico de Bogotá, el Ministerio de Comercio, Industria y Turismo (MinCIT) y Fontur, en alianza con Canal Trece, anunciaron la apertura de la convocatoria para la segunda temporada de *Colombiar*, el docureality que se ha consolidado como una de las producciones audiovisuales más innovadoras en torno al turismo colombiano.

En su primera temporada, *Colombiar* no solo cautivó a la audiencia con una propuesta fresca y auténtica para narrar los destinos del denominado “País de la Belleza”, sino que también alcanzó un impacto nacional e internacional, logrando importantes reconocimientos, entre ellos el galardón a *Mejor Reality* en los Premios India Catalina y a *Mejor Multiplataforma* en los TV Awards de Nueva York.

El éxito de este proyecto abre paso a una segunda temporada renovada y llena de sorpresas. Nuevos destinos, historias inspiradoras y experiencias únicas harán parte de esta edición, con el objetivo de seguir mostrando la diversidad cultural, natural y humana que caracteriza a Colombia. La convocatoria estará abierta entre el 16 de septiembre y el 3 de octubre de 2025.

Alejandro Linares, gerente de Canal Trece, destacó durante el lanzamiento:

“Este producto busca que los colombianos se enamoren aún más de su país, que no pensemos en las ilusiones de salir de Colombia cuando aún no conocemos ni una tercera parte de las maravillas que tenemos. Seguros estamos de que los viajeros escogidos serán aquellos que vibren con la diversidad y la inclusión, y que sientan verdadera pasión por su patria”.

En esta nueva edición se seleccionarán 14 participantes, conocidos como *colombiajeros*, pertenecientes a cuatro generaciones distintas, quienes emprenderán la travesía de convertirse en *Colombiajeros Mayores*. A lo largo de esta experiencia recorrerán el país explorando siete tipologías de turismo: bienestar, gastronomía, naturaleza, aventura, patrimonio inmaterial, patrimonio material y experiencia país.

### ¿Cómo participar?

1. Ingresar a [www.colombiar.com.co](http://www.colombiar.com.co).
2. Diligenciar el formulario de inscripción.
3. Enviar un video de un minuto explicando por qué merece participar.

### Novedades de la segunda temporada:

- En la primera edición participaron únicamente jóvenes entre 18 y 28 años; en esta ocasión la convocatoria está abierta para personas mayores de edad hasta los 60 años.
- El número de participantes se duplicó: este año serán 14 colombiajeros.
- Los recorridos se realizarán en parejas, para disfrutar en compañía la riqueza de Colombia.

Más que un programa de televisión, *Colombiar* es un proyecto audiovisual y transmedia que convierte a Colombia en escenario y a sus habitantes en protagonistas de un viaje donde convergen diferentes generaciones y formas de vivir el país. Con esta nueva temporada, el MinCIT reafirma su compromiso con el fortalecimiento del turismo nacional, invitando a todos los colombianos a redescubrir el “País de la Belleza” y a sentirse orgullosos de la diversidad que lo hace único.



Señal en vivo: <https://canaltrece.com.co/senalen-vivo/canaltrece/>

> TDT: Canal 17.1 (HD)   > Claro: Canal 120   > Movistar: Canal 161   > Directv: Canal 149  
 > ETB: Canal 262   > Une: Canal 105

#### Sobre Canal Trece:

Somos el medio de comunicación público regional de mayor cobertura en Colombia. Creamos, producimos, emitimos y comercializamos contenidos y proyectos transmedia con perspectiva joven. Desde 1998, visibilizamos e impulsamos la inclusión, diversidad y riqueza cultural de 14 departamentos de la Región Andina Oriental (Boyacá, Cundinamarca, Tolima, Huila), Orinoquía (Arauca, Meta, Casanare, Vichada) y Amazonía (Amazonas, Caquetá, Putumayo, Vaupés, Guaviare y Guainía).

Ofrecemos a nuestras audiencias: educación, información, entretenimiento, música, arte y cultura.

Nuestro principal objetivo es fortalecer la identidad de nuestras regiones.

Trece, somos más de lo que quieres.

Descubre más en: [www.canaltrece.com.co/](http://www.canaltrece.com.co/)

Síguenos en: Facebook, Twitter, Instagram y TikTok como @CanalTreceCo

También puedes vernos en nuestra plataforma Trece Plus disponible para IOS y Android

Para conocer más información sobre las novedades, lanzamientos y eventos de Canal Trece, ingresa a nuestra Sala de Prensa: <https://canaltrece.com.co/sala-de-prensa/>